
聚焦细胞治疗进展，助推精准医疗 
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2022 年 7 月 6 日 -

7日，蛋白质药物国家工程中心李丁教授应邀参加我院“飞跃计划”科研能力

提升专题论坛（第17期及18期），在医院互联网医学中心分别以《肿瘤性疾

病细胞治疗进展》《细胞治疗在脑损伤后遗症、帕金森病的应用进展》为题，

为医院科技工作者进行学术报告。

https://mp.weixin.qq.com/s?__biz=MzIyNzAwODk2OQ==&mid=2650595858&idx=5&sn=51d2512c0610e2c7003edac38af0191f&chksm=f06f8ab4c71803a2a7511a74213291d7b051bd775263804e08a69af88859e38cc9f7c2b93408&scene=27#wechat_redirect&cpage=60


本次学术会议严格执行疫情防控相关规定。党委副书记、院长张月辉致欢

迎辞，感谢李丁教授不辞辛劳，莅临攀枝花市中心医院传道授业解惑，并期望

未来与李丁教授深入合作。

7月6日上午，李丁教授以《肿瘤性疾病细胞治疗进展》为主题开展学术

讲座，肿瘤科副主任（主持工作）高云担任学术主持，李丁教授从免疫细胞基

础知识，目前肿瘤性疾病治疗的国内、国外发展，免疫细胞治疗肿瘤性疾病的

机理、优点及前瞻性，细胞治疗的发展方向等方面进行了精彩的讲解。



7月7日上午，李丁教授以《细胞治疗在脑损伤后遗症、帕金森病的应用

进展》为主题开展学术讲座，神经内科主任杨玲担任学术主持，李丁教授从干

细胞基础知识简介，干细胞治疗脑损伤后遗症及帕金森病的机理、优点及前瞻

性等方面进行了全面细致的讲解。

两场学术报告现场讨论气氛热烈，参会人员踊跃发言，各抒己见。与会科

技工作者纷纷表示，开拓了眼界，拓展了思维，对细胞治疗的前景、疗效、发

展方向等有了更深的理解和思考。



会议最后，党委副书记、院长张月辉在总结讲话中表示，希望我院广大科

技工作者不仅要学习前沿的医学知识和医疗技术，丰富知识储备，还要在临床

研究中不断进取，勇于创新。她指出，医院将紧扣市委“一三三三”总体发展

战略，积极探索与蛋白质药物国家工程中心合作。十四五期间，医院着力打造

“飞跃计划”科研能力提升专题论坛，将陆续邀请海内外知名学者来院开展学

术交流，助力医院高质量发展。

专 家 简 介 ： 李 丁 教 授 ， 现 为 蛋 白 质 药 物 国 家 工 程 中 心 研 究 员 、 深 圳 诺 奖

实 验 室 联 席 主 任 、 原 北 京 军 区 生 物 治 疗 中 心 主 任 、 原 北 京 军 区 生 物 技 术

专 业 委 员 会 副 主 任 委 员 、 中 国 中 医 药 研 究 促 进 会 软 组 织 疼 痛 专 业 委 员 会

副 主 任 委 员 、 全 国 科 管 委 细 胞 科 技 应 用 管 理 专 业 委 员 会 委 员 、 中 国 医 药

生 物 技 术 协 会 生 物 诊 断 技 术 专 业 委 员 会 委 员 、 中 国 抗 癌 协 会 纳 米 肿 瘤 专

业 委 员 会 委 员 、 中 国 林 业 经 济 学 会 森 林 疗 养 国 际 合 作 专 业 委 员 会 委 员 、

中 国 国 际 医 药 保 健 研 究 院 高 级 营 养 师 、 全 军 生 物 技 术 专 业 委 员 会 委 员 、



海 军 军 医 大 学 硕 士 生 导 师 、 上 海 交 大 客 座 教 授 、 西 安 交 大 客 座 教 授 、 攀

枝 花 学 院 特 聘 教 授 、 湖 北 医 药 学 院 客 座 教 授 、 解 放 军 第 303 医 院 客 座 专

家 、 《 生 物 技 术 通 讯 》 常 务 理 事 、 《 中 华 临 床 医 师 杂 志 》 及 《 中 国 组 织

工 程 研 究 》 等 多 家 杂 志 审 稿 专 家 。 承 担 和 参 加 国 家 自 然 科 学 基 金 课 题 、

国 家 863 课 题 、 军 队 和 省 部 级 科 研 基 金 课 题 15 项 。 发 表 论 文 90 篇 ， 其 中

SC I 收 录 28 篇 ， E I 收 录 1 篇 。 申 请 专 利 6 项 。 获 得 全 军 医 疗 成 果 二 等 奖 一

项、陕西省科学技术二等奖一项。

供稿：科研管理与学科建设办公室  李咸志
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